



日本ベンジャミン人間性英才学校
Japan Benjamin School for Character Education

ベンジャミン

通信

2019/7/3発行

第70号

日本ベンジャミン人間性英才学校からグッドニュースや生徒たちの成長をお届けします

初開催!
保護者ワークショップ

初開催！保護者ワークショップ

6月23日、日本ベンジャミン人間性英才学校の第1回保護者ワークショップが行われました。開校して4年目となる今年、初めて開催される保護者向けのワークショップとあって、参加された皆さまも大いに盛り上がりました。



この保護者ワークショップでは、普段生徒がどのような授業を受けているのか、ワークショップではどんなことして何を感じ、学んでいるのかを保護者の皆さまも体験できるように、実際に同じように受けていただきました。

午前中はワークショップで行うレクリエーションを通して保護者の皆様も童心に帰り、笑顔が溢れました。またベンジャミン12段にチャレンジしたり、脳教育授業も体験していただきました。



午後からは、保護者同士の交流や思春期の生徒に対する悩みなどを共有して、お子様への素直な気持ちと向き合う時間を持ちました。



参加された皆さまの感想

- ・自分の色々な子供に対する思いが整理出来て、素直に子どもの成長と存在に感謝できました。
- ・相手を応援することが自分の力になることが分かり、改めてわが子のことを素直に信じていこうと思います。
- ・自分の子供に対するイライラ、怒りに気付くことができ、終わるころには、ありのまま生きていてくれることに改めて感謝しようと思いました。

「教育」と聞くと、子供が受けるものだとイメージする方もいらっしゃるかもしれませんが、脳教育は子供だけでなく大人にも必要な教育だと考えています。本校では、生徒の成長はもちろん、保護者の皆さまも一緒に成長していく環境・習慣づくりをお手伝いしています。是非お近くの説明会・体験会に足をお運びください。



YouTubeで
生徒の様子公開中!



詳しくは

ベンジャミン学校

検索